

いっしんれんたつ 一心練達

普代村立普代中学校
学校通信No.2022-11
令和5年2月22日発行
Tel.35-2551 Fax35-2557



学校教育目標『生きる力を有し、ふるさと普代の復興・発展に寄与しようとする生徒の育成』

※生きる力(確かな学力 豊かな人間性 健康・体力の三つの要素からなる力)

2月の学校の様子から

節分 季節の移ろいを感じながら...

今年も私の学校管理が甘く、校内に鬼が出現してしまいました。給食時間に各教室を回り、無事に退治されたようです。教室を回る前は、うけるがどうかを心配していた鬼たちでしたが、生徒も喜んでくれたようで一安心だったようです。顔色が真っ青だったので、帰って寝るように言おうかと思った次第です？



普代村教育振興運動推進委員会表彰

2月4日(土)に予定されていた普代村教育振興大会が中止となったため、2月7日(火)の全校朝会で、畠山委員長においでいただき、表彰を行いました。表彰者・表彰団体は以下の通りです。

【個人】

中学生の「税についての作文」

3年 前川愛理さん(岩手県納税貯蓄組合連合会長賞)

3年 立花つくしさん(久慈税務署長賞)

バドミントン部

3年 上神田美峰さん(地区中総体シングル

ス優勝)

1年 三田地永翔さん(地区中総体シングルス優勝)

【団体】

普代オーシャンズ(高円宮賜杯第42回全日本学童軟式野球大会 マクドナルドトーナメント岩手県予選兼第44回全国スポーツ少年団軟式野球交流大会岩手県予選下北予選 優勝)

普代中学校野球部(県中総体軟式野球競技第3位)



三年生に感謝を 三年生激励会

2月10日(金)6校時に、三年生激励会が行われました。来月に高校入試を控えた先輩を激励すると共に、これまで後輩である自分たちを引っ張ってくれた3年生に対する感謝を伝えました。1年生、2年生それぞれ工夫を凝らした出し物や絵馬の贈呈、エールなどを行いました。



3年生からも、お返しの出し物がありました。

2年生 薬物乱用防止教室

2月15日(水)、学校薬剤師の佐藤和可子先生をお招きして、2年生で薬物乱用防止教室が行われました。生徒たちは、映像を見ながら薬物の怖さやもたらす結果について学びを深めました。薬物犯罪の報道は後を絶ちません。きっぱりと拒絶するなど、学んだことを行動に生かせるようにしてほしいと思います。



3月行事予定

日	曜	3月の行事など	下校時刻など
1	水		17:00
2	木	期末清掃 SC	17:00
3	金		17:00
4	土		
5	日		
6	月	全校朝会	15:50
7	火	高校入試 実力テスト	17:00
8	水		15:50
9	木		15:00
10	金	修了式 卒業式予行	15:00
11	土	卒業式	12:00
12	日		
13	月	振替休日 高校入試追検査	
14	火		12:10
15	水	合格発表	
16	木	3年生登校日 職員会議	9:00
17	金	普代小卒業式 職員会議	12:10
18	土		
19	日		
20	月	こども園卒園式	
21	火	春分の日	
22	水	離任式 教室移動	10:00
23	木	小学校離任式 高校入試二次募集	12:10
24	金		12:10
25	土		
26	日		
27	月	二次募集合格発表	12:10
28	火		12:10
29	水		
30	木		
31	金		

体験授業・新入生説明会

2月16日(木)、普代小6年生と保護者を対象に新入生説明会を行いました。

昨年度は、新型コロナウイルスの感染予防のため授業見学と体験授業は行いませんでした。今年度は、午前中に生徒会執行部による学校説明、授業見学、数学の体験授業を行いました。

生徒会執行部から、学校行事や部活動の紹介があった後、1年生国語・2年生英語・3年生数学の授業見学を行いました。中学生も緊張していたようです。

体験授業では、角谷教諭の正負の数の授業に興味を持って話を聞き、意欲的に取り組んでいました。終盤の正負の数のゲームでは、正解数を競い合い、盛り上がる様子が見られました。

15:00より、多目的室で、児童・保護者向けの説明会を行いました。各担当より、学習面・生活面の説明を行い、児童は部活動見学へ、保護者には入学式などの説明を行いました。

中学校は、集団生活の中で、社会に出るために必要なことを学びます。学習面・生活面で何をすべきか、自分で考えて行動することが大切です。一緒に学ぶことを楽しみにしています。

